

Una nueva web invita a redescubrir a san Josemaría

A 50 años de su fallecimiento, se lanza una propuesta renovada para conocer su vida, su contexto histórico y la vigencia de su mensaje. El Centro de Estudios Josemaría Escrivá ha incorporado a su web de historia del Opus Dei una nueva sección, «Conoce más a Josemaría Escrivá».

24/06/2025

Conocé más a Josemaría Escrivá ofrece una aproximación accesible y atractiva a la figura del fundador del Opus Dei, en diálogo con los desafíos y búsquedas del mundo actual. Esta sección forma parte de un reciente proyecto sobre la historia del Opus Dei impulsado por el Centro de Estudios Josemaría Escrivá.

La propuesta incluye una cronología, una serie de 5 podcast y algunos textos breves de análisis

1. Cronología interactiva: recorre los momentos clave de la biografía de san Josemaría, contextualizados con imágenes y textos explicativos.

Accede aquí.

2. Podcast de su vida en 5 episodios: a cargo de historiadores del Centro de Estudios Josemaría Escrivá y del Instituto Histórico San Josemaría Escrivá, abordan distintas etapas de su vida desde una mirada crítica y documentada.

3. Textos breves de análisis, once escritos de autores de distintas nacionalidades, que desarrollan temas como la vocación, la libertad interior, la dignidad del trabajo, la amistad o el papel del cristiano en la sociedad. María Julia Turner escribe «Con la fuerza de un corazón joven»; César Izquierdo reflexiona sobre la vocación sacerdotal; Ana Marta González nos invita a descubrir «La apuesta de san Josemaría por las mujeres»; Ernst Burkhart propone una vida coherente en «Vivir la santidad, anunciar el Evangelio», etc.

«La figura de san Josemaría ha sido estudiada en profundidad en las últimas décadas, pero aún queda mucho por conocer y redescubrir», explican desde el equipo editorial de la web. «Queremos facilitar ese proceso con recursos que combinen claridad narrativa, fundamento histórico y buen diseño digital».

Más allá de la conmemoración, esta iniciativa se inscribe en un proyecto de divulgación más amplio, que se desarrollará durante los próximos años con vistas al centenario de la fundación del Opus Dei, que se celebrará entre 2028 y 2030. La idea es generar una conversación abierta sobre el legado espiritual de san Josemaría y su propuesta de encontrar a Dios en la vida cotidiana, una idea que hoy sigue despertando interés en muchos ámbitos culturales y generacionales.

«La santidad en medio del mundo no es solo un ideal del siglo XX», subraya uno de los impulsores del proyecto, «sino una invitación vigente a transformar el trabajo, la familia y las relaciones humanas desde dentro, con libertad y fe».

La nueva sección está dirigida tanto a quienes ya conocen la figura del santo aragonés como a quienes se

acercan a ella por primera vez. Con un enfoque narrativo y multimedia, busca tender puentes entre historia, espiritualidad y cultura contemporánea.

Conoce la web completa del CEJE para descubrir la historia del Opus Dei

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-sv/article/web-para-conocer-san-josemaria-centenario-opus-dei-ceje/> (19/01/2026)